

Krampusfeier

Die Krampusfeier fand am 2.12.05 in unserem Vereinslokal im Gasthaus Obermair statt. Blaue Flecken, wild hupfende Krampusse, schwingende Ruten waren wieder gang und gebe. Bei der gefürchteten Ausgabe der Nikolaussackerl durch den Obmann hörte man fast bei jedem Abholer ein lautes AAUU. Doch es stellte sich schnell heraus, dass die Ruten von den Krampussen viel zu leicht geschwungen wurden.



Weiterbildungen und Kurse

Ein Verein zwischen Tradition und Zukunft versucht immer am Ball zu bleiben. So wurde dieses Jahr an unzähligen Kursen und Weiterbildungen teilgenommen. Eine Kassierschulung und eine Tanzleiterausbildung sind nur wenig genannte und teilgenommene Veranstaltungen.

Diese Tanzleiterausbildung führte soweit, dass die Teilnehmer Kurse an Tanzschulen halten.



Weihnachtsmarkt

Die wenigen vom Martinimarkt übergebliebenen Basteleien konnten am Weihnachtsmarkt in den warmen Phönix-Sälen am 10.12. und 11.12.05 wieder ausgestellt werden. Natürlich mussten aber viele neue Geschenke gefertigt werden, da die Kaufgewohnheit groß war.

Impressum:
24.03.2006
© TV „D’Greanwaldler“
Am Grünanger 15
4800 Attnang-P.
1. Auflage der 9. Vereinszeitung



Trachtenverein D’Greanwaldler

Obmann Herbert Höniges
Am Grünanger 15
4800 Attnang-Puchheim
07674 / 64 785

www.8ung.at/greanwaldler
greanwaldler@gmx.at

9. Infoblatt 2005/06



GTEV „D’Greanwaldler“

ein Trachtenverein zwischen Tradition und Zukunft

Waldfest

Das traditionelle Waldfest am Grünanger fand natürlich wieder am 15.07.05 bei schönstem Wetter statt. Die am Foto von Herzen lachenden Mitglieder lassen auf eine tolle Stimmung schließen. Bis zum Morgengrauen ließ die lauwarne Nacht die Feiernenden zusammensitzen.



Vereinsausflug

Am 17. und 18.09.2005 machte der Trachtenverein D'Greanwaldler den traditionellen Vereinsausflug. Das erste Ziel war eine Führung durch das Wasserkraftwerk Ybbs an der Donau. Anschließend ging es nach Mörbisch. Von dort ging es mit einem Boot den Neusiedlersee entlang nach Ilmitz. Ein unterhaltsamer Abend in Appetlon schloss den ersten Tag. Am nächsten Tag ging es nach einer Kutschenfahrt wieder heimwärts.



„So klingt's bei uns in Österreich“

Die Teilnahme und das Buffet in der Pause ist bei dieser Veranstaltung bereits gang und gebe. Mit österreichischen Köstlichkeiten wurden die Besucher verwöhnt.

Da der Verein beim Programm aktiv dabei war, wurden Tänze, auch die „Holzsteiner Dreitour“ und der neu erlernte Plattler „Holzhacker“ aufgeführt. Der Abend endete gemütlich im Zusammensein nach einer stressigen Buffet-Pause.



Martinimarkt

Der Verein konnte am 13.11.05 beim Martinimarkt auf eines der schönsten Bastelstände zurückblicken. Auch für kulinarische Versorgung der Besucher in der Schirmbar war gesorgt. Auch die Kinder- und Jugendgruppen präsentierten sich mit einem Stand. Da der gute Glühwein schmeckte, kam es bald zum letzten Tropfen. Auch die Basteleien fanden bei den Besuchern großes gefallen.

Todengedenken der Bombenopfer von 1945

Am 19.04.2005 nahm der Verein beim Gedenken von der Attnanger Bombardierung 1945 teil. Bei einem Lichterumzug wurden alle bekannten Opfer namentlich erwähnt. Auch bei der dazugehörigen Messe am 21.04.2005 wurde teilgenommen.



Lehrabende

Im Vereinsjahr 2005/06 wurden wieder unzählige Proben für neue Tänze abgehalten. So wurde die „Holzsteiner Dreitour“ von dem Patenverein „D'Grünbergler“ erlernt, der bei der Veranstaltung „So klingt's bei uns in Österreich“ aufgeführt wurde. Dafür nahmen sich am 10.06.2006 einige Mitglieder vom Patenverein zeit.

Ein Monat später am 15.07.2005 wurde der neue Plattler „Holzhacker“ erlernt. Dieser wurde wie die „Hozsteiner Dreitour“ für die Veranstaltung „So klingt's bei uns in Österreich“ verwendet.

Wein und Kulinarisches

Schon zur Tradition gewordenen Messe – heuer unter dem Thema „Wein und Kulinarisches“ – war der Verein aktiv mit dabei. Dies fand von 22.04. bis 23.04.2005 am Attnanger Spitzberg statt. Gläser wurden wieder durch geschwinde Hände der Mitglieder auf Hochglanz poliert und die Eintrittsmarken auf Richtigkeit überprüft.



Verbandfest

Unser Patenverein „D'Waldhörndler“ feierte 2005 das 75. Bestandsjubiläum. Durch unsere Teilnahme am Brauchtumsabend am 25.06.05 und am Verbandszug am 26.06.05 gratulierten wir Ihnen. Gemeinsam mit der Jugendgruppe wurden Tänze, wie der „Dreisteirer“, aufgetanzt.

Bei dem mit gefeierten und sehr heißen Verbandszug kamen viele Mitglieder ins Schwitzen. Durch die jubelnden und begeisterten Zuschauer war die Hitze erträglich.